

# Integriertes energetisches Quartierskonzept



**Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,**

Vor einem Jahr startete die Ortsgemeinde Frohnhofen mit einem ersten Steuerungsgespräch in die Arbeit am energetischen KfW-Quartierskonzept. Innerhalb des Konzeptes werden im Rahmen einer vertiefenden Betrachtung, neben der Fördermittelantragstellung für den weiteren Austausch der Straßenbeleuchtung auf energieeffiziente LED-Leuchtmittel, **Energie-Einstiegsberatungen** sowie **Thermografie Aufnahmen von Wohngebäuden** durchgeführt.

Wenn **Sie Interesse** an einer **Energie-Einstiegsberatung** oder an einer **Thermografie Aufnahme Ihres Gebäudes** haben, melden Sie sich bezüglich der **Terminkoordination** bitte **schnellstmöglich bei Frau Christina Trasser** (Mitarbeiterin Stabstelle VG Oberes Glantal) unter **06373 504-119** oder per Mail an [c.trasser@vgog.de](mailto:c.trasser@vgog.de). Eine Anmeldung ist ab sofort und bis zum 31.01.2024 möglich.

Insgesamt werden 20 **Energie-Einstiegsberatung** und 15 **Thermografie Aufnahmen** angeboten. Bei mehr Interessenten entscheidet das Los.

Die Beratungstermine werden, ab Februar einmal wöchentlich von ca. 14-18 Uhr in einem Zeitraum von fünf Wochen, im Gemeindehaus durch einen Energieberater des Instituts für angewandtes Stoffstrommanagement durchgeführt. Die genauen Termine werden den Interessenten nach entsprechender Koordination mitgeteilt. Die Gebäudethermographie-Aufnahmen werden mit Hilfe einer Wärmebildkamera erstellt und zeigen die Temperatur eines Objekts an verschiedenen Stellen im Vergleich zur Umgebung. Dadurch können Auffälligkeiten und energetische Mängel sichtbar gemacht werden. Nach der Auswertung wird eine abschließende Veranstaltung mit den Eigentümern der betrachteten Gebäude durchgeführt. Der genaue Ablauf und weitere Details werden den Interessenten mitgeteilt.

***Über ein entsprechendes Interesse bezüglich der angebotenen Leistungen würden wir uns sehr freuen!***

Herzlichst Ihr  
Roger Gerhardt  
1. Beigeordneter